Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 112 m2
Référence 83539616
Prix 995 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (/5015)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Quartier charles michels-javel. Dans une des tours de beaugrenelle, en étage avec
ascenseur, le groupe vaneau vous propose en exclusivité un appartement de 4

pieces avec vue seine comprenant : un vestibule d'entré, une triple réception

exposé ouest avec une trés belle vue sur la seine, une cuisine équipé séparé, deux

chambres, salle de douches, wc séparé. 2 Débarras. Une troisieme chambre est
tout a fait possible. Bonne distribution et tres nombreux rangements.(loi carrez
111,52 m2)une cave et une concession de parking facile d'acces compléetent ce

bien. Acces personnes a mobilité réduite. ...

Charles michels-javel district. In one of the towers of beaugrenelle, in a floor with
elevator, the vaneau group offers you an exclusive 4-room apartment with seine
view, comprising : entrance hall, triple west-facing reception room with lovely view
of the seine, separate fitted kitchen, two bedrooms, shower room, separate wc. 2
fireplaces. A third bedroom is possible. Good layout and plenty of storage
space.(carrez law 111.52 m2)a cellar and an easily accessible parking concession
complete this property. Access for people with reduced mobility. Local Vélo.

24-hour security. Information on ...

VANEAU SAINT CHARLES
38, rue des Entrepreneurs - 75015 PARIS 15EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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